



THE Y'S MEN'S CLUB OF TSU

TSU Y'S MEN'S CLUB 231-12 KOUMEI TSU MIE 514-0006
CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT!"

2014年1月

主題

国際会長	「全ての世界に出て行こう。」	会長	千賀直道
アジア地域会長	「未来を始めよう、今すぐに」	副会長	亀野 貞
西日本区理事	「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」	書記	薦田正男
中部部長	「前へ！声を掛け合い」	会計	薦田正男
クラブ会長	「ワイズの輪を広げよう」	直前会長	芝山隆史

今月の聖句

「どうか、平和の主ご自身が、いついかなる場合にも、あなたがたに平和をあたえてくださるように。」

第1例会案内

日時 1月11日(土) 10時~13時
会場 心豊苑
新年餅つき大会



中部EMCセミナー

日時 1月18日(土) 13時30分~
会場 名古屋YMCA会議室
中部EMC200に向けて仲間を増やそう!!
事例報告
グループ協議 他

一月一日
都市の初めのためしとて
終わりなき世の
めでたさを
松竹立てて 門ごとに
祝う今日こそ 楽しけれ
明治二六年八月の官報に
掲載されました
昨今の世相は行き先があ
やしくなってきました
ワイズは平和な世界を!

在籍	第1例会	第2例会	メイクアップ	出席率	ファンド
5名	4名			80%	

日時 12月19日(木) 18時30分～

会場 駅前 つぼ八

席を確保するため早くから予約をしておきました

12月はどの店も予約で埋まっていました。

2時間飲み放題のコースのため早くから酔いがまわり記録の写真も撮るのを忘れていました。

施設訪問・さくらさくら事業所

日時 12月21日(土)13時30分～15時

会場 亀山市さくらさくら事業所

知的障害者の養護施設で10数名の方が入所しておられます。当日は鈴鹿市のデイサービスの方たちも参加されました。クラブからはクリスマスケーキのかわりにシュークリームをプレゼントしました。

薦田君の指導で歌やマジックを楽しみました。



三重YMCA幼稚園クリスマス会

日時 12月17日(火) 10時～

会場 地場産三重 ホール

2歳児のつくし組から年長さんのみのり組まで親子で参加 楽しい一時を過ごしました。18日から冬休み



ページント・器楽演奏・クリスマス・キャロル

リーダーも参加して会場からは拍手喝さい。・・・

そば好きの私は、県内の評判の手打ちそばは訪ねて食してきました。年越し蕎麦は近所のお店から生めんを購入し自宅で茹でてざるで食べています。なぜ大晦日に「年越し蕎麦」を食べるのか。最近ブームも手伝って、そば粉から家庭で打つという人もいたりする。どんなスタイルにせよ、大晦日にそばを食べるという習慣は江戸時代後期からのようです。ただ、その由来となると、諸説入り乱れている。年を越せない貧しい人たちにそばがきが振舞われ、その人たちがよく年幸せになったという鎌倉時代の故事にもとづくとか、そばの実の三角形が古来言われてきた邪気を払う形であるとか、細く長いのが長寿に通じると言った説など。

金細工の職人たちが、金箔を延ばすときそば粉で台をぬぐうから、あるいは飛び散った金粉を集めるのにそば粉を使ったからという、金あやかり説。さらには畑に在るそばの枝や茎が少々の風雨には耐える強さをもつことにあやかるとい説もある。どんな由来にせよ、新しい年をいい年にしたいという庶民の願いを込めて食べられているのが「年越しそば」のようである。東京のある店で一日で7000食作った話を聞きました。すごいですね。昨年の新酒を楽しむ会のあと二次会になったのですが皆さんそばが好きで話が盛り上がりました。そばツアーをしようということで散会しました。・・・

いざたて

- | | |
|---------|-----------|
| 1. いざたて | こころあつくし |
| 手をあげ | ちかいあらたに |
| われらの | モットー守る |
| ふさわし | その名 ワイズメン |
| 絶えせず | めあて望み |
| この身を | 捧げつくさん |
| 2. 歌えば | 心ひとつに |
| ともがき | ひろがり行きて |
| 遠きも | 近きも皆 |
| 捧げて | 立つやワイズメン |
| 栄と | 誉れ 豊か |
| まことは | 胸にあふれん |